

Historia en Wembley: Crystal Palace toca por primera vez el cielo y se alza con la FA Cup

INGLATERRA. Día de contrastes: el cuadro londinense ganó su primer título mayor y el Manchester City de Guardiola finaliza su primera temporada sin trofeos.

EFE

El Crystal Palace conquistó la FA Cup, el primer título en sus 164 años de historia, con una victoria por 1-0 y dejó al Manchester City con una temporada sin trofeos, la primera desde 2017.

Los "Eagles", más ruidosos, con más hambre y con un Dean Henderson espectacular que incluso paró un penal, superaron a los de Pep Guardiola, que siguieron con la tónica de la temporada y fueron superados en el momento decisivo.

Un gol de Eberechi Eze, culminando una contra lanzada por Jean-Philippe Mateta y continuada por el colombiano Daniel Muñoz, que puso un centro genial para el remate del '10' del Palace, desajustó a un City que ya venía golpeado en la presente temporada.

Esta FA Cup era su última opción de salvar la temporada con un título, una especie de bálsamo de un año más que agrio por su destino en Premier League, Champions League y Copa de la Liga, tres trofeos perdidos hace mucho.

Pero el City nunca acabó de recuperarse del tanto de Eze, sin dudas el mejor futbolista del Crystal Palace, pero no el único de un conjunto que cuenta con Mateta como un delantero centro de otra época, un gran mediocampista como Adam Wharton, además del eléctrico Muñoz en el carril derecho. Y también a Dean Henderson en el arco, porque aunque el portero pudo y seguramente debió ser expulsado al cortar una carrera de Erling Haaland en la frontal del área



LOS JUGADORES DEL CRYSTAL PALACE CELEBRANDO SU HISTÓRICA CONSAGRACIÓN.

con una mano, detuvo un penal a Omar Marmoush que pudo cambiar el encuentro.

Henderson, ex del Manchester United, adivinó la intención del egipcio, sorprendente lanzador con Kevin Bruyne y el propio Haaland sobre el terreno de juego, y agrandó su historia con las penas máximas. Ha salvado nueve de las 22 que le han lanzado en su carrera, es decir, más de un 40% de acierto. Simplemente espectacular.

A esta acción le agregó varias más para redondear su encuentro. Especialmente una estirada a Jeremy Doku y un mano a mano con el debutante Claudio Echeverri. Salvó a su equipo en los momentos importantes y desde su arco, bajo

los aficionados del City, celebró el 2-0 que anotó Muñoz, durante los pocos instantes que tardó el VAR en anularlo al comprobar que había fuera de juego en la jugada. Esta celebración, incluso, le valió un fuerte encontrón con Guardiola una vez terminado el encuentro.

El tanto anulado fue un pequeño jarro de agua fría para los londinenses, que ya se veían con la copa bajo el brazo, pero fueron capaces de aguantar el embate final de los de Guardiola y abrochar un título que se les había escapado en las finales de 1990 y 2016.

El primer gran trofeo para los "Eagles" en 164 años de historia y un premio al gran proyecto que ha construido Oliver

Glasner desde que aterrizó en Selhurst Park en febrero de 2024. Ha salvado al Palace del descenso en dos temporadas consecutivas, sosteniéndolo en la medianía de la tabla, y ahora le dio el tan ansiado primer trofeo.

Al otro lado queda un City derrotado, necesitado de una regeneración y con el único gusto para echarse a la boca esta temporada de clasificarse entre los cinco primeros de la Premier League, por lo que estará en la siguiente Champions

La última vez que el City de Pep, que tiene contrato hasta 2027, se quedó sin trofeos fue en la temporada 2016-2017, la primera del entrenador catalán en Inglaterra tras reemplazar a Manuel Pellegrini. **CS**